

# Jueves 21 de agosto 2014

Última modificación 21.08.2014

El Financiero Disminuyen ventas de México hacia el país sudamericano Clara Zepeda La endeble situación económica en Argentina y las políticas que ha implementado han tenido repercusiones negativas sobre las exportaciones mexicanas, pero los analistas consideran que el impacto es limitado, mientras que el efecto sobre las empresas que operan en ese país provendrá de una depreciación del tipo de cambio. Estadísticas del Banco de México revelan que las exportaciones de México hacia Argentina bajaron de 903 millones de dólares en el primer semestre de 2013 a 644 millones en este año, con una caída de 28.79 por ciento. Además fue su menor monto en cinco años. "Este desplome ocurrió por la cantidad de medidas que impuso el gobierno argentino a las importaciones de autos mexicanos", indicó Rubén Domínguez, director de Análisis Económico-Financiero de DerFin. P.C. Argentina, economía mundial Piden 515 permisos para electricidad por reforma Angélica Hernández Con la discusión de las leyes secundarias a la reforma energética se registraron 515 solicitudes de empresas interesadas en operar en el nuevo mercado del sector eléctrico, de los cuales, la mayor parte están orientados a proyectos de energías renovables, dijo Francisco Xavier Salazar, presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE). "Desde que inició el proceso de discusión de las leyes secundarias en el Congreso y hasta la semana pasada tenía un total de 515 solicitudes de trámites de modificación a nuevos permisos. Muchos de estos permisos van a poderse transformar para que operen bajo el nuevo mercado, ya estrictamente hablando de los que han llegado en la última semana para operar exactamente para el nuevo mercado tenemos alrededor de cuatro", señaló. A detalle, de acuerdo con información proporcionada por la CRE, los permisos se trataron de 400 solicitudes de otorgamiento, 102 de modificación de contratos ya existentes, así como 11 permisos de terminación y dos más de transferencia. P.C. sector energético, reforma energética, leyes secundarias Reforma Ve SHCP recuperación; deja PIB en 2.7% Por Gonzalo Soto Cd. de México México (21 agosto 2014).- La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) decidió mantener sin cambios su expectativa de crecimiento para este año y la dejó en 2.7 por ciento, debido a que la economía muestra signos alentadores que confirman la tendencia de recuperación. "Los datos del Inegi muestran el ciclo de la economía mexicana (...) confirman esta tendencia de crecimiento; hay que seguir trabajando y apuntalando esta tendencia", afirmó Fernando Aportela, Subsecretario de Hacienda. El Inegi dio a conocer esta mañana que el crecimiento económico del segundo trimestre del año fue de 1.58 por ciento a tasa anual, lo que respalda la tendencia de recuperación de la economía, dijo el funcionario de Hacienda en conferencia de prensa. Hay datos alentadores hacia el tercer trimestre, añadió, como es el repunte de la economía de Estados Unidos, así como el crecimiento superior a 8 por ciento del sector automotriz y el mayor número de empleos registrados en el IMSS. P.C. SHCP, crecimiento económico Crece PIB sólo 1.6% en segundo trimestre Por Juan Carlos Orozco y Amín Vera Cd. de México México (21 agosto 2014).- Durante el segundo trimestre, el Producto Interno Bruto (PIB) de México registró un avance anual de 1.56 por ciento, informó el Inegi. El avance conseguido quedó por abajo de las expectativas de los analistas privados encuestados por el Banco de México, quienes vaticinaban un avance de 1.87 por ciento y alejó la posibilidad de cumplimiento del pronóstico oficial ubicado en 2.7 por ciento para todo el año. La consecución de la tasa de crecimiento económico vaticinada por la Secretaría de Hacienda requiere de avances trimestrales de 3.65 por ciento, en promedio, en los dos últimos trimestres del presente año. Avances de esa magnitud no se registran desde la primera parte de 2012 y pese a que los datos ajustados por estacionalidad envían señales de recuperación de la actividad económica, todo indica que en los últimos trimestres de 2014 no podrán registrarse crecimientos anuales que validen el pronóstico de Hacienda. P.C. INEGI, crecimiento económico Otro enfoque en agro Por Paola Castillo Guadalajara México (21 agosto 2014).- Aunque los productores del campo dieron su visto bueno a la nueva Financiera Nacional de Desarrollo (FND), presentada ayer por el Presidente Enrique Peña Nieto, pidieron al Gobierno federal que no se olvide de solucionar otros problemas del sector, como son el intermediarismo y la falta de precios de garantía. Ayer Peña Nieto anunció la transformación de Financiera Rural en la nueva Financiera de Desarrollo Rural, que dispondrá este 2014 de la cantidad de 44 mil millones de pesos en créditos para los productores del campo mexicano a plazos largos y a tasas de interés de un solo dígito. "El Gobierno que encabezó se la juega con los pequeños productores, y se la juega con las mujeres del campo", dijo el Mandatario durante la presentación de la FND en las instalaciones de Expo Guadalajara. Productores del campo entrevistados por MURAL aprobaron en lo general los cambios que anunció el Presidente de México para el otorgamiento de créditos a través de la financiera. No obstante, aseguraron que existen otros temas que consideran de mucha mayor prioridad para el campo. P.C. campo, agricultura, Financiera de Desarrollo Rural, créditos Anticipan baja 10% producción de café Por Monserrat Bosque Cd. de México México (21 agosto 2014).- La producción de café podría disminuir 10 por ciento para el ciclo 2014/2015. La plaga de la roya y los bajos precios que se mantuvieron durante 2013 afectarían la producción, la cual mantenía expectativas de recuperación, explicaron productores. Moisés Ceja, productor y presidente de la Asociación Mexicana de Exportadores de Café, estimó que mientras que en el ciclo anterior se obtuvieron alrededor de 3 millones 200 mil sacos del aromático, para el siguiente ciclo podrían obtenerse entre de 2 millones 800 mil y 3 millones de sacos. "A pesar de los esfuerzos que se han hecho, especialmente este año para frenar el avance de la roya, ésta ya avanzó y tiene cada vez mayor presencia en el estado de Veracruz y en Puebla, mientras que todavía el año pasado se había mantenido principalmente en Oaxaca y Chiapas", destacó. P.C. café, producción El Universal Hay 515 que buscan generar electricidad Noé Cruz Serrano| El Universal La Comisión Reguladora de Energía (CRE) ha recibido 515 solicitudes de permiso de empresas y consorcios privados interesados en producir energía eléctrica, como parte del nuevo mercado de generación que se abrió con la recién aprobada reforma energética. En la última semana, tres o cuatro nuevas firmas privadas solicitaron permiso para incorporarse al nuevo modelo de generación privada. En promedio, al día se están presentando entre 30 y 60 solicitudes, lo que habla del interés de compañías privadas, nacionales y extranjeras, para participar en el nuevo sector eléctrico mexicano, dijo el presidente de la CRE, Francisco Xavier Salazar. P.C. sector energético, electricidad El Economista Banca europea debe devolver 400,000 mde al BCE Cinco Días La liquidez dejó de ser un problema candente para la

banca europea hace ya casi tres años, cuando el BCE lanzó dos subastas ilimitadas en las que repartió más de un billón de euros. Fueron las conocidas como LTRO, celebradas en diciembre de 2011 y febrero de 2012, que si no sirvieron para reactivar el crédito sí fueron clave para sostener la demanda de la deuda soberana de los países periféricos, y que la banca debe devolver próximamente al BCE. P.C. sistema financiero, BCE &rdquo;Urgen políticas públicas para que paisanos inviertan en el país&rdquo; Tania Rosas / El Economista Los connacionales en Estados Unidos mandan remesas por 20,000 millones de dólares anuales, sólo 3% de lo que ganan, por ello urgen políticas públicas para que los migrantes inviertan en México, advirtió Enrique Berruga, ex embajador. Al presentar en el Senado la investigación &ldquo;México-Estados Unidos, el fin de una era&rdquo; que llevó a cabo la Fundación MATT (Mexicans & Americans Thinking Together), de la cual es vicepresidente, Berruga expuso que los paisanos producen alrededor de 700,000 millones de dólares al año, casi la mitad del Producto Interno Bruto (PIB) mexicano. P.C. remesas, sistema financiero En zonas irregulares, 13 millones de habitantes Ana Langner y Fernando Gutiérrez / El Economista En México, alrededor de 13 millones de personas habitan en asentamientos irregulares; sin embargo, el problema se remarca más en el Valle de México, debido a que no hay oferta de vivienda popular, expresó Jorge Carlos Ramírez Marín, titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu). &ldquo;El problema está presente en todas las ciudades, pero sobre todo en el Valle de México, con la falta de oferta de vivienda popular (...) en el Distrito Federal todas las delegaciones presentan zonas de riesgo, destaca el tema de la barranca. Esto ya lo ha manifestado el jefe de Gobierno&rdquo;, expresó el funcionario en el marco del convenio entre la Sedatu y ONU-Hábitat. P.C. sector vivienda, desarrollo urbano Actividad manufacturera de EU se expande en agosto Reuters El sector manufacturero de Estados Unidos se expandió en agosto, registrando una tasa de crecimiento que excedió las expectativas y avanzando al ritmo más veloz en más de cuatro años, mostró un reporte de la industria este jueves. La firma de servicios de información financiera Markit dijo que su índice preliminar de gerentes de compras para el sector manufacturero de Estados Unidos subió a 58 en agosto, el nivel más alto desde abril del 2010, desde 55.8 en julio. P.C. Estados Unidos, industria manufacturera Bolsas de Europa, impulsadas por dato de Alemania Agencias Las acciones europeas cerraron en alza el jueves, extendiendo una recuperación que lleva dos semanas, impulsadas por cifras de crecimiento del sector privado alemán mejores a las esperadas que tranquilizaron a los inversores sobre las perspectivas de la mayor economía de la región tras un periodo flojo. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró extraoficialmente con una subida del 0.64%, a 1,354.68 puntos, alcanzando un nivel que no tocaba desde julio. La Bolsa de Londres subió 0.33% y el índice FTSE-100 de los principales valores cerró en 6,777.66 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Petróleo, afectado por demanda en China Reuters El petróleo Brent caía en torno a los 101 dólares por barril el jueves, apenas por encima de mínimos de 14 meses, en medio de abundantes suministros de crudo y de datos económicos en China que apuntan a una desaceleración de la demanda. Los dos principales referenciales de petróleo del mundo han perdido mas de 10 dólares por barril desde junio en medio de un aumento de suministros en la cuenca del Atlántico y un alivio en las preocupaciones sobre el riesgo de que los conflictos en Oriente Medio impacten en la producción de petróleo. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Crecería industria del plástico 15% hacia 2020 Notimex La industria del plástico en México podría presentar un crecimiento general de 15% anual hacia 2020, derivado del impulso de proyectos como la planta de Braskem-IDESA y la producción de Shale Gas. Nick Vafiadi, director Senior de Global Polyolefins and Plastics, estimó que la demanda del mercado mexicano crecerá a una tasa promedio anual de 3.8%, mientras Braskem-Idesa prevé un importante impulso de sus exportaciones hacia 2020. P.C. industria del plástico, sector industrial La Jornada Barclays prevé que reforma energética añada entre 0.6 y 0.8 puntos al PIB Por Roberto González Amador y Notimex México, DF. Las reformas que abrieron el sector energético nacional al capital privado incrementarán en al menos 20 mil millones de dólares el flujo de inversión extranjera directa hacia México, que actualmente ronda 25 mil millones de dólares por año, y aumentará en 1.2 puntos porcentuales el crecimiento potencial de la economía, aseguró Carlos Serrano, economista en jefe de BBVA Bancomer, el principal intermediario financiero en el país. En cambio, el banco de inversión Barclays cifró en 12 mil millones de dólares el incremento en inversiones al país entre 2015 y 2020 como resultado de la reforma energética, que abrió a la participación privada las industrias petrolera y eléctrica, y consideró que los cambios añadirán entre 0.6 y 0.8 puntos porcentuales al crecimiento del producto interno bruto (PIB). P.C. reforma energética, sector energético, inversión ONG han detectado fraudes en 15 estados contra trabajadores migrantes mexicanos Por Carolina Gómez Mena Organizaciones defensoras de derechos de migrantes denunciaron que en los últimos años han detectado y dado seguimiento jurídico a diversos casos de fraudes ocurridos en más de 15 estados del país en contra trabajadores migrantes mexicanos, los cuales son engañados por falsos reclutadores, quienes les ofrecen visas H2-A y H2-B para trabajar en Estados Unidos y Canadá en labores agrícolas y prestación de servicios. En conferencia de prensa, integrantes de Jornaleros SAFE, Proyecto de Derechos Económicos, Sociales y Culturales (Prodesc), Centro de Derechos del Migrante (CDM), Global Workers Justice Alliance (GWJA), Catholic Relief Services (CRS) y Scalabrinianas: Misión para Migrantes y Refugiados (SMR), precisaron que los afectados por estas estafas son poco más de seis mil 500 afectados y que el monto de los fraudes supera los 51 millones de pesos. P.C. migración, empleo El País España recibe un 5,9% más de turistas AGENCIAS Las Palmas de Gran Canaria 21 AGO 2014 - 16:11 CEST32 El ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, ha avanzado este jueves que la llegada de turistas internacionales a España se incrementó un 5,9% en julio, lo que significa que hubo más de 8 millones de visitas internacionales, siendo este el segundo mejor dato de la historia, sólo superado por agosto de 2013, cuando llegaron 8,3 millones. En lo que va de año las visitas acumuladas suman 36,6 millones, frente a los 34 millones de hace un año, cuando ya se marcaron récords. P.C. turismo